
P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

うららの森農園ハウスは販売農園なの
か、観光農園なのか教えてもらいたい。

ICTを活用した営農・複合的農業のための
モデル、研修施設。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

農家数が減少している中、大規模農家、
小規模農家と多様な担い手があっても良
いのでは。小規模農家にも応援する施策
を考えてもらいたい。

小規模農家が多い。６０歳以上の農家も
多く３０歳以下はまだ少ないが将来的には
離農した農家からの農地を引き受け経営
できる農業が必要である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

バイパス工事や河川工事で中途半端な水
田が多くなってきて作業が大変である。

圃場整備を進めながら、少しずつ解消して
いくのも方策と考える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

第２４回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３0年７月１２日 （木） 午後６時３０分　～　午後７時４０分 JA北蒲みなみ営農センター（JA北蒲みなみ青年部） 　　１５人

市川　英敏 市川　英敏 天野　美三男

市川　英敏 浅間　信一 石川　恒夫 天野　美三男

圃場整備の進捗状況はどうなっているの
か。

圃場整備は進んでいるが稲作以外の畑作
も合わせて農業をしていかなければならな
い条件もある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9
安田地区は法人化して農業しても園芸は
向かない。機械管理・維持費用も含めて
経営できるのか疑問だ。

　　　　　　　　　【意見】

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

園芸導入を支援するならば予算だけでなく
その他の支援（生産ノウハウ）等もしてもら
いたい。

　　　　　　　　　【意見】

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

だしの風が吹いて畑作をしてみたが失敗
が多く継続が難しい。

　　　　　　　　　【意見】

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

園芸品目導入について、緩和策など様々
な方法や手段を検討し県に申し入れていく
のも方策かと思う。圃場整備は、次の世代
を考えながら、今から声を出してスタートし
なければならない。

今後の圃場整備は、園芸品目２割以上の
導入を目指すことが県から示されている。
農業者の高齢化が進んでいる中で圃場整
備が遅れてくるとどの様な方法で作物を
作っていくのか若い担い手が不安となるの
では。

道の駅は農産物販売所を併設するのか。
そうであれば色々な農産物を提供しなくて
はいけないのでは。

ただ今協議検討中である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10
農家数が減る中、専業農家で常雇用のた
め施設園芸等で冬場の仕事を確保して利
益がでるのか。

　　　　　　　　　【意見】

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

第２４回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３０年７月１４日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

風間　輝栄 風間　輝栄 山口・宮脇 近山　修

　　１５人

風間　輝栄 山口　功位 宮脇　雅夫 近山　修

横町会館（水原横町）午後７時３０分　～　午後９時００分

ラジオ体操健康塾でなぜ128万4千円もか
かるのか。

指導者講習会やあがのポイントの付与で
使用する。

□委員会で対応を協議（所管：             　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

近山　修

□委員会で対応を協議（所管：             　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

京ヶ瀬地区に児童クラブの新設やラジオ
体操健康塾の事業等が計画されるのはな
ぜか。

京ヶ瀬地区に建売住宅分譲などで急速に
人口が増えているため。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

地域おこしをきちんとやってほしい。五頭
温泉郷をうまくPRすべきである。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

人口減少は死亡者が多いためか。
大学進学や県内の就職先が少ないためと
思われる。



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7
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水原中学校市民図書室の平日の利用者
は誰もいない。趣味とかができるような利
用方法ができないものか。図書館にコピー
機がないのはおかしい。設置して欲しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

阿賀野市の予算の数字を見ても適正かど
うかわからない。どのように大変なのか。

財政基盤が弱いため、自転車操業のよう
なやりくりである。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

外貨獲得をすべきである。そのためには
ALT教師を観光大使として活用すべきで
ある。阿賀野市の当たり前の風景は外国
人が見れば新鮮に見えるので、ALT教師
を地域活動で利用したり意見等を活用し
たりして阿賀野市をPRする役割をしてもら
う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

外国人観光客のターゲットを欧米ではな
く、中国、韓国、台湾等にして誘客に取り
組むべきだ。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付
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2

3

4

七石ふれあいセンター午後７時００分　～　午後８時３０分

第２４回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３０年７月１５日 （日）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

市営バスの有効活用について
サムズウオロク周辺に医院が集中してい
る。利用しやすいように七石を通る路線で
も回ってほしい。

関係自治会長連名で申し入れをするとい
う手法もある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

山賀　清一 山賀　清一 中島　正昭 稲毛　　明

　　　　１１人

山賀　清一 山崎　正春 中島　正昭 稲毛　　明

福井から流れて来る川の拡幅と堤防のか
さ上げをしてほしい。大雨が降るとオー
バーフローし、水が田んぼに流れ込む。市
の担当課と土地改良区には何度も申し入
れしているので話し合って改善してほし
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

太陽光発電で山の木などが切られて、大
雨のときなど心配である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

花立川に土砂が堆積し草が繁茂してい
る。一度土砂を上げてはどうか。

県営の花立川改修工事が本格的に始ま
る。しかし整備完了までには時間がかかる
ため、行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

【意見】
阿賀野高校を卒業して、地元に就職でき
るような場が必要だ。

市が行っている水中運動教室を週１回か
ら週２回参加できるようにしてもらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

清野　栄一

牧島営農研修センター午後７時００分　～　午後８時３０分

駒林特別支援学校に在籍中だが、卒業後
が心配である。将来的に入所できる施設
を考えてもらいたい。

■委員会で対応を協議（所管：社会厚生　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

第２４回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３０年７月２８日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

横井　基至 横井　基至 遠藤・江口 清野　栄一

　　１８人

横井　基至 遠藤　智子 江口　卓王 清野　栄一



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

【意見】
少子化について、同居すれば家賃も浮い
て金銭的には楽になり、子育ても楽になる
のに別居している。同居に対する考え方
は親の世代、子どもの世代とも昔と違う。
精神的に楽な方向へ向かっている。市が
福祉の向上を考える上で、もっと根本的な
ことを考えなければならないのではない
か。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

【意見】
聖籠町に通勤しているが、聖籠町は小中
学校にエアコンが１００％設置されている。
市は金がないと言わないで福祉の向上に
努めて欲しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）


